México, D. F., 8 de marzo de 1950.

Sr. Lic. don Luis Garrido, Universidad Nacional de México, Ciudad.

Muy respetado señor Rector y querido amigo:

Tengo el gusto de presentar a usted al Sr. don José Luis Sánchez-Ramos, mexicano español o español mexicano que vuelve de España con estudios avanzados en la carrera de derecho y desea la reválida y completar aquí el programa para obtener en México el grado. Ha iniciado ya sus gestiones, pero encuentra ciertas dificultades para cuya solución la orientación y la autoridad de usted le serían preciosas e indispensables. El mismo le explicará a usted su caso.

De antemano muy agradecido por la atención que tenga usted a bien concederle, quedo siempre a sus órdenes como su cordial amigo y afmo. s. s.

Alfonso Reyes.

México, D. F., 9 de marzo de 1950.

Sr. Lic. don Luis Garrido, Rector de la Universidad Nacional de México, Justo Sierra 16, México, D. F.

Muy respetado señor Rector y querido amigo:

Me permito presentar a usted por estas líneas al Sr. Profesor René Marchand, escritor e investigador bien conocido entre nosotros, por encontrarse vinculado de años atrás a nuestros medios universitarios y didácticos.

El mismo le explicará a usted su situación y sus actuales deseos, y yo sólo me atrevo a manifestarle la alta opinión que, no solo a mí, sino a todos los mexicanos que hemos tenido la suerte de conocerlo y apreciar sus labores, nos merece el Sr. Marchand.

Agradecido de antemano por la atención que usted se digne concederle, quedo siempre a sus apreciables órdenes como su cordial amigo y afmo. s. s.

Alfonso Reyes.

734



RECTORIA

Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, envía un afectuoso saludo a su distinguido y fino amigo, el Dr. D. Alfonso Reyes, y se complace en informarle que con todo gusto atendió su recomendación a favor del señor D. José Luis Sánchez-Ramos, a quien ya se revalidó globalmente el Bachillerato para expedirle pase a Jurisprudencia y se le están revalidando los estudios profesionales.

LUIS GARRIDO aprovecha estas líneas para reiterar al Dr. Alfonso Reyes el testimonio de su cor dial amistad.

IV-1950.



Sr. Dr. Alfonso Reyes, Presente.

Con el objeto de estudiar las posibilidades y, en su caso, la forma de realizar un gran Congreso Científico Mexicano, en ocasión del cuarto centenario de la fundación de la
Universidad de México, centenario que comenzará a celebrarse en septiembre de 1951, me permito invitar a usted a una junta
que, con representantes distinguidos de las diversas ramas cien
tíficas, se celebrará en el salón de actos del H. Consejo Universitario (edificio central de la Universidad, Justo Sierra 16,
de esta ciudad) el próximo viernes 2 de junio a las doce y media horas del día.

Agradezco de antemano la atención y reitero a usted las expresiones de mi particular aprecio.

"POR MI RAZA HABLARA EL ESPIRITU"
México, 18 de mayo de 1950.
El Rector,

Dr. Luis Garrido.

México, D. F., 26 de mayo de 1950.

Dr. don Luis Garrido, Rector de la Universidad Nacional, México, D. F.

Señor Rector y muy distinguido y respetado amigo:

Aunque desde luego estoy a sus órdenes para ulteriores reuniones sobre el proyectado Congreso Científico Mexicano en ocasión del cuarto aniversario de la fundación
de la Universidad de México, de cue tiene usted la fineza
de informarme en su atenta del 18 del actual, ruego disculpar mi ausencia el próximo viernes 2 de junio, porque
estaré de viaje.

Queda siempre a sus apreciables órdenes su cordial amigo que mucho lo estima.

Alfonso Reyes. Av. Industria 122, México 11, D. F. Sr. Lic. don Luis Garrido, Rector de la Universidad Nacional, Justo Sierra 16, México, D. F.

Señor Rector y fino amigo:

Entre las labores que actualmente desarrolla el Colegio de México, ocupa un lugar preeminente la Historia del México Contemporaneo emprendida por el Lic. don Daniel Cosío Villegas y el equipo de jóvenes investigadores que trabaja bajo su dirección. Se trata de una obra perfectamente objetiva y científica, como hasta hoy no se ha realizado en conjunto so bre ese período vital de la vida pública mexicana, y nos proponemos que sea el fondo dodumental y consultivo por excelencia. No necesito decirle a usted que el Sr. Cosío Villegas significa una plena garantía de éxito y seriedad.

Naturalmente, le es indispensable consultar los archivos del Gral. Díaz. En tal sentido, en nombre de la Junta de Go bierno del Colegio de México, acudo a usted para que esta consulta le sea permidida en las estrictas condiciones si — guientes, que desde luego establecerían un pacto:

lo El Sr. Cosío Villegas y sus auxiliares no interven drían para nada en el trabajo de las autorizadas personas que
tienen ya a su cargo la publicación del referido archivo, y
ni siquiera se proponen presentarse personalmente en la Bi blioteca Nacional, donde entiendo que se está llevando a cabo la organización respectiva de estos dodumentos.

2º El Sr. Cosío Villegas solicita solamente que se le proporcione copia de aquellos documentos que la respectiva comisión ya ha seleccionado, copiado y cotejado.

3° El Sr. Gosio Villegas se compromete formalmente, por si y por el grupo de sus ayudantes, a no publicar por su par te ninguno de los documentos, ni dar conferencias ni hacer = artículos sobre ellos, sino a usarlos simplemente como fuentes de su estudio, según la manera habitual en que se usan - las fuentes.

Dando a usted las gracias, en nombre de la Junta de Gobierno del Colegio de México y en el propio por la atención que le merezca este ruego, encaminado a realizar una obra de trascendencia y claro espíritu nacional, queda siempre a sus respetables órdenes y es su afectuoso amigo

Alfonso Reyes.

México, D. F., 9 de octubre de 1950.

Sr. Dr. don Juan José González Bustamante, Secretario General, Universidad Nacional Autónoma de México, Justo Sierra 16, México, D. F.

Distinguido señor Secretario:

Teniendo incompleta la Biblioteca del Colegio de México su colección de la Revista de la Escuela Nacional de Jurisprudencia, nos permitimos solicitar muy atentamente a usted, que si es posible la Universidad obsequie al Colegio una colección completa de la citada revista, así como los números correspondientes a los tomos del I al VI y del XII en adelante.

Agradeciendo de antemano a usted la atención que se digne prestar a esta solicitud, nos es grato suscribirnos como sus afmos. y ss. ss.

El Colegio de México

Lic. Manuel Calvillo Secretario.

MC/jat.

39